

KABAR TERBARU

Rutin Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat, Kapolda Mataram Kunjungi Masjid Al- Falah Dasan Agung

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 2, 2024 - 17:21



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA rutin melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat yang dirangkaikan Peduli Tempat Ibadah bertempat di Masjid Al Falah Lingkungan Pejeruk Kelurahan Dasan Agung Kota Mataram. Jumat, (02/02/2024)

Kapolresta Mataram dalam kunjungannya tersebut didampingi Kasat Binmas Kompol Maad Adnan, Wakasat Binmas Polresta Mataram AKP Juaini, Kapolsek Selaparang Ipda Franto Akcheryan Matondang, S,Tr.K., M.Si, Kanit Sabhara Polsek Selaparang Ipda Suyitno, Bhabinkamtibmas Kelurahan Dasan Agung Aiptu Ahmad Yani disambut oleh Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat serta Jama'ah Masjid Al Falah yang hadir sekitar 350 orang jama'ah.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menyampaikan bahwa tujuan kami datang kesini adalah untuk bersilaturahmi dan memperkenalkan diri sebagai Pejabat Kapolresta Mataram dan juga ingin bersilaturahmi dan berkenalan dengan warga Kelurahan Dasan Agung.

" Dalam rangka Pemilu tahun 2024 agar warga dapat menjaga situasi Kamtibmas, kami aparat Kepolisian tidak akan bisa berbuat apa-apa tanpa bantuan dan dukungan dari masyarakat dan mengharapkan agar masyarakat dapat menjadi Polisi untuk dirinya sendiri dan lingkungannya ", ucapnya

Pihaknya memohon kepada warga untuk selalu peduli terhadap anak-anak dan keluarga maupun lingkungan sekitar terutama masalah kriminal maupun penggunaan knalpot brong yang dapat mengganggu situasi kamtibmas dan jangan mudah percaya atau terpengaruh dengan diiming-imingi yang belum tentu kebenarannya.

Kapolresta Mataram pun juga menegaskan agar masyarakat tetap support terhadap tugas Kepolisian dan berharap agar warga tidak sungkan-sungkan menyampaikan informasi sekecil apapun kepada Kepolisian.

" Sebagai wujud kepedulian terhadap tempat ibadah, kami ada membawa bantuan material semen 30 sak, mohon diterima untuk pembangunan Masjid Al Falah yang saat ini sedang renovasi serta semoga bermanfaat ", pungkasnya.
(Adb)